

**MNC Sekuritas Pecahkan Rekor MURI**  
**“Peresmian Galeri Investasi Terbanyak secara Virtual dalam Sehari”**

JAKARTA — Hari Pahlawan yang diperingati setiap tanggal 10 November merupakan sebuah momentum yang tepat untuk kembali mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan Tanah Air. Untuk menghargai jasa pahlawan kemerdekaan, kita memiliki kesempatan untuk berkontribusi sesuai bidang masing-masing. Di industri pasar modal, investor milenial dapat menjadi pahlawan pasar modal dengan menjadi investor yang aktif dan cerdas.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menjelaskan, MNC Sekuritas memahami bahwa masa depan bangsa Indonesia berada di tangan generasi muda, termasuk para investor muda. Dengan demikian, keberadaan Galeri Investasi diharapkan dapat menjadi sarana pendukung untuk pembelajaran calon investor saham. Hal ini terlihat dari jumlah investor Galeri Investasi yang terus bertumbuh.

“Secara gambaran besar, nilai transaksi di platform online trading MNC Sekuritas mencatatkan pertumbuhan yang sangat signifikan tahun ini. Hingga Oktober 2020 naik 83% year-on-year,”kata Susy.

Untuk mendukung peningkatan investor muda melalui Galeri Investasi, pihaknya berinisiatif menjadi pionir dalam memecahkan rekor MURI dengan kategori “Peresmian Galeri Investasi Terbanyak secara Virtual dalam Sehari”. Pemecahan rekor MURI ini dilakukan secara serentak dengan melibatkan 13 (tiga belas) Galeri Investasi dari 9 (sembilan) kota pada Rabu (10/11) bertepatan dengan peringatan hari pahlawan.

Pemecahan rekor MURI ditandai dengan penyerahan sertifikat oleh Senior Operational Manager MURI Triyono kepada Direktur Pengembangan Bursa Efek Indonesia Hasan Fawzi dan Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina. Acara pemecahan rekor MURI ini turut disaksikan secara virtual oleh Executive Chairman MNC Group Hary Tanoesoedibjo, Komisaris Utama Bursa Efek Indonesia John Aristianto Prasetio, Direktur Utama PT MNC Kapital Indonesia Tbk Wito Mailoa, Direktur Utama Kustodian Sentral Efek Indonesia Uriep Budhi, Direktur Utama Kliring Penjaminan Efek Indonesia Sunandar, dan Direktur Utama Indonesia SIFP Narotama Aryanto.

“Pemecahan Rekor MURI ini bukan yang pertama kali dilakukan oleh MNC Sekuritas. Penghargaan MURI kali ini tercatat merupakan pemecahan rekor MURI keempat kalinya bagi perseroan. Peresmian kali ini terasa begitu spesial karena dilakukan secara serentak dengan melibatkan 13 Galeri Investasi yang terletak di 9 kota di Indonesia, sehingga kami kini memiliki 104 poin Galeri Investasi, serta total 143 *point of sales* secara Nasional termasuk kantor cabang dan kantor perwakilan BEI,” jelas Susy.

Tak hanya itu, pejabat yang mewakili Galeri Investasi mitra MNC Sekuritas juga turut meramaikan acara, di antaranya:

- 1) Dekan Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Brawijaya Malang, Prof. Dr. Drs. Bambang Supriyono, MS
- 2) Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) Bandung, Prof. Dr. H. Eeng Ahman, MS.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 023/MKT/XI/2020

- 3) Rektor Universitas Agung Podomoro Jakarta, Bacelius Ruru, S.H., LL.M.
- 4) Dekan FISIP Univ. Halu Oleo Kendari, Dr. Latarifu, S.Pd, M.Si
- 5) Rektor Univ. Satya Negara Indonesia Jakarta, Dra. Merry L. Panjaitan, MM., MBA.
- 6) Rektor Universitas Muhammadiyah Gorontalo, Dr. dr. Muhammad Isman Jusuf, SP.S
- 7) Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Univ. Muria Kudus, Dr. H. Mochamad Edris, Drs., M.M
- 8) Dekan Fakultas Hukum Univ Bengkulu, Dr. Amancik, SH., M.Hum.
- 9) Rektor Universitas Katolik Widya Karya Malang, Dr. Klemens Mere, S.E.,M.Pd.,M.M.,M.H.,M.A.P.
- 10) Rektor UNDHIRA, Dr. I Gusti Bagus Rai Utama, S.E.,M.MA.,M.A
- 11) Wakil Rektor III Univ Tamansiswa, Yevendri, SH., MH
- 12) Director of Elizabeth International, I Nyoman Sukadana, S.E., M.M., CHE., CBC.
- 13) CEO Ana Wonua Group, Rusmin Abdul Gani, SE

Pada kesempatan tersebut, Direktur Pengembangan Bursa Efek Indonesia Hasan Fawzi mengungkapkan pemecahan rekor MURI ini diharapkan dapat menjadi semangat untuk menggerakkan roda perekonomian bangsa. Dia sangat mengapresiasi pencapaian berupa peresmian serentak yang dilakukan oleh Bursa Efek Indonesia dan MNC Sekuritas ini. Hasan mengungkapkan dunia pasar modal Indonesia semakin memperlihatkan peningkatan yang signifikan dalam beberapa tahun terakhir.

“Hingga saat ini, tercatat telah terdapat 1,45 juta investor saham di Indonesia. Rekor pertumbuhan tertinggi dalam waktu satu tahun dengan peningkatan lebih dari 31% jika dibandingkan akhir tahun 2019 kemarin,” jelas Hasan.

Founder of MURI Jaya Suprana mengungkapkan kekagumannya atas pencapaian yang dilakukan oleh MNC Sekuritas hari ini. Jaya berharap peresmian Galeri Investasi ini dapat menjadi pusat edukasi pasar modal bagi civitas akademika, mahasiswa dan masyarakat di sekitar kampus.

“MNC Sekuritas merupakan perusahaan sekuritas lokal yang bercita-cita menjadi tuan di negeri sendiri serta berinisiasi untuk membuat gebrakan dengan cara terus membuat berita positif bagi pasar modal Indonesia. Pada hari ini, MNC Sekuritas berinisiatif melaksanakan peresmian online bagi tidak kurang dari 13 Galeri Investasi BEI secara serentak dalam satu hari. Peresmian ini diharapkan dapat membuat gaya hidup penuh semangat investasi sudah dapat dipupuk sejak dini. Maka, selamat atas rekor peresmian online 13 Galeri Investasi BEI secara serentak dalam satu hari,” ucap Jaya.

Sebagai informasi, MNC Sekuritas sebelumnya telah memecahkan Rekor MURI sebanyak tiga kali. Penghargaan rekor MURI yang pernah diraih oleh MNC Sekuritas adalah Login Aplikasi Pasar Modal Oleh Investor Terbanyak bersama dengan Kustodian Sentral Efek Indonesia, Perusahaan Sekuritas yang Membuka Cabang Terbanyak dalam Setahun yaitu 44 cabang baru sepanjang tahun 2016, dan Penciptaan Investor Saham Terbanyak pada Satu Perguruan Tinggi sebanyak 3.300 investor saham baru di Universitas Nusa Cendana, Nusa Tenggara Timur.

\*\*\*

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 023/MKT/XI/2020

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

### (MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)